



## Priener Neujahrskonzert abgesagt

### Beitrag

Angesichts der aktuellen Corona-Lage haben sich die Prien Marketing GmbH und die Blaskapelle Prien Anfang Dezember 2021 schweren Herzens entschlossen, das traditionsreiche Neujahrskonzert am Samstag, 1. Januar 2022 ausfallen zu lassen.

**Archiv-Foto:** Hötzelsperger – Neujahrskonzert der Priener Blaskapelle im König-Ludwig-Saal

Informationen im Tourismusbüro Prien, Alte Rathausstraße 11 und unter Telefon +49 8051 69050 oder [info@tourismus.prien.de](mailto:info@tourismus.prien.de) sowie unter [www.tourismus.prien.de](http://www.tourismus.prien.de).



### **Kategorie**

1. Gesundheit & Corona

### **Schlagworte**

1. Blaskapelle Prien
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. München-Oberbayern
5. Neujahrskonzert
6. Prien am Chiemsee